



## Pelindo Run & Ride 2024 Catatkan Rekor 31 Ribu Peserta

Admin -- 18 September 2024

JAKARTA, 14 September 2024 – Rayakan hari jadi yang ke-3, PT Pelabuhan Indonesia (Persero) atau Pelindo kembali menggelar event olahraga tahunan Pelindo Run and Ride yang bertujuan untuk menginspirasi gaya hidup sehat. Jumlah peserta tahun ini menjadi yang tertinggi, mencapai 31.268 orang dari seluruh Indonesia, naik dari tahun sebelumnya sebanyak 26.000 orang.

Para peserta akan berkompetisi secara virtual selama 16 hari dari tanggal 14 hingga 29 September 2024, dimana tahun ini tantangan jarak bagi peserta lari dan pesepeda masing-masing yaitu 33 km dan 330 km. Pada flag off yang digelar di Plaza Barat Gelora Bung Karno hari ini, hadir Asisten Deputi Kementerian BUMN, Desti Arlaini didampingi Jajaran Komisaris dan Direksi Pelindo.

“Melihat 31.268 peserta berpartisipasi dalam Pelindo Run and Ride ini menunjukkan bahwa semangat hidup sehat kini semakin tumbuh di masyarakat Indonesia. Pelindo berkomitmen

untuk terus mendorong penyelenggaraan kegiatan positif yang menginspirasi" ujar Wakil Direktur Utama Pelindo, Hambra dalam sambutannya pada seremonial flag off.

Senada dengan hal tersebut, Direktur Sumber Daya Manusia Pelindo Jasa Maritim selaku ketua Pelaksana, Rachmat Prayoga mengatakan, "Kami berharap bisa semakin memotivasi para peserta untuk terus aktif dan berprestasi, baik dalam acara ini maupun di kehidupan sehari-hari". Pelindo memberikan penghargaan kepada para peserta dengan kategori best performance dan most kilometer, baik dari kelompok umum maupun pegawai, dengan nilai total hadiah Rp 540 juta.

Muh. Radhi, peserta yang telah mengikuti acara ini sejak tahun pertama, mengatakan, "Setiap tahun acaranya semakin seru dan selalu saya nantikan. Tahun ini dengan peserta lebih dari 30.000 orang, energinya luar biasa! Saya termotivasi lebih dari sebelumnya untuk menyelesaikan tantangan ini".

Pengumuman para pemenang akan dilakukan pada perayaan puncak Hari Pelindo 2024 di Makassar, awal Oktober mendatang. Selain kegiatan Run & Ride, Pelindo menyelenggarakan serangkaian kegiatan lain seperti Pelindo Mengajar, yaitu kegiatan mengajar langsung oleh top management perusahaan kepada siswa SMP, SMA dan Mahasiswa terkait kepelabuhan dan live experience; Bazar UMKM Binaan Pelindo; dan kegiatan sosial lainnya yang ditujukan untuk memperkuat hubungan Pelindo dengan masyarakat.

Menginjak tahun ketiga pasca merger, Pelindo Grup telah berhasil melakukan transformasi dalam layanan operasi end-to-end, termasuk menciptakan standardisasi dan digitalisasi sistem layanan pelabuhan, serta meningkatkan kinerja keuangan hingga tercatat sebagai kontributor pajak terbesar dari klaster logistik BUMN tahun 2023 dan masuk ke dalam jajaran BUMN dengan pendapatan terbesar versi Fortune Indonesia 100.